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指名競争入札

　齊藤　久美子

一般競争入札
（事後審査型（郵送方

式））

公募型指名競争入札

委員会による建
議の内容

　　なし

回　　　答

別紙のとおり

意見・質問

別紙のとおり

委員からの意見・
質問、それに対
する回答

随意契約

一般競争入札
（事前審査型）

一般競争入札
（事後審査型（持参方

式））

３  その他

２　抽出工事及び業務に係る経緯等の審議

審議対象期間

議　事

　廣谷　行敏

抽出案件（総件数）

平成２３年４月１日～平成２３年６月３０日

１  入札及び契約手続の実績状況等の報告

　山西　良子

平成２３年度　第２回和歌山市入札監視委員会　議事概要

　平成２３年　１０月　２４日（月）

　市役所７階　記者会見室

　井伊　博行（委員長）

出席委員氏名

　                　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　五十音順　　　　

開催日及び場所



和歌山市入札監視委員会 
平成２３年度 第２回会議録 

 
議事第１号 入札及び契約手続の実績状

況等の報告 

 

議事第２号 抽出工事及び業務に係る経

緯等の審議 

 

（建設総務課分） 

[事後審査型一般競争入札（持参方式）] 

①芦原幼稚園地震補強工事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局説明 

 

廣谷委員より抽出の経緯について報告 

 
 

 

 

事務局（建設総務課）抽出事案の概要説明 

    当該案件は、耐震補強工事であり、補強

に関する部分の改修工事に加え、その他工

種が多岐にわたっています。しかし、施工

規模が小さいため、予定価格が低くなって

おり、スケールメリットがないことから入

札参加者が少なく、落札率が高くなってい

るものと考えられます。 

なお、地震補強工事であっても、建築物

内部での作業がなく、外部からの施工が可

能であり、施工性が良いものについては、

落札率が低いものも見られます。 

委 員：今回、１回目の入札が不調となり、２回

目の公告では地域要件を定めず発注した

とのことですが、近年、業者数や発注数が

減少しているのであれば、地域要件を設け

ず発注しても良いのではないでしょうか。

事務局：今現在、行っている紙ベースの入札では、

入札参加者が、開札に立会う必要があり、

入札会場の収容人数に制限があることや、

一般競争入札であるため、事前に参加者が

把握できないことから、地域要件を設け発

注しています。 

委 員：はい、分かりました。 

 



 

②[事後審査型一般競争入札（持参方式）] 

 地籍調査事業Ｃ・Ｄ・Ｆ１工程業務委

託（１１０１） 

 地籍調査事業Ｅ工程業務委託（１１０

５・１１０６） 

 地籍調査事業Ｅ工程業務委託（１１０

１） 

 地籍調査事業Ｆ２・Ｇ・Ｈ工程業務（０

０３） 

 地籍調査事業Ｆ２・Ｇ・Ｈ工程業務（０

０５） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局（建設総務課）抽出事案の概要説明 

現在、和歌山市では、１つの事業を３つ

に分類し、Ｃ・Ｄ・Ｆ１工程を測量業務、

Ｅ工程を一筆地調査業務、Ｆ２・Ｇ・Ｈ工

程を細部測量及び地積図の作成を行う業

務として発注しています。 

    落札率についてですが、Ｃ・Ｄ・Ｆ１工

程とＦ２・Ｇ・Ｈ工程の測量業務において、

同一業者が同一場所での業務を落札する

傾向がみられ、Ｃ・Ｄ・Ｆ１工程の測量業

務を行った業者が、地籍図の作成業務を行

うことにより、データ収集が容易となるた

め、Ｆ２・Ｇ・Ｈ工程業務において、落札

率が低くなっています。 

また、Ｅ工程は、作業手間がかかるため、

比較的落札率が高くなっていますが、元請

としての実績づくりのため、最低制限価格

で落札し、落札率が低くなっている場合も

みられます。このため、同種業務において

も、落札率に差が生じていると考えられま

す。  

委 員：なぜ、市が業務を行うのですか。 

事務局：国からの移管業務であるためです。 

   また、当該業務は国及び県から補助金の交

付等があり、市の負担は５パーセントとな

っています。 

委 員：和歌山市の地籍調査の進捗率は５パーセ

ント程度とのことですが、他市の調査状況

は、どのようになっていますか。 

事務局：他市の状況についてですが、当市と同様

に２０パーセントに満たない市もあれば、

調査がほぼ完了している市もあり、県下に

おいても進捗率に差異がみられます。 

委 員：はい、分かりました。 

 



 

議事第３号  その他 

 

 

事務局：平成２３年度第１回入札監視委員会抽出

事案についての補足説明。 

 


